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Prensa

Susana Malcorra disertó en la Bolsa

La Canciller Susana Malcorra disertó este martes 30 de agosto en la Bolsa de Comercio de Rosario.
Lo hizo en una cena servida en el viejo recinto de operaciones del Mercado de Granos ubicado en el
edi�cio sede de la Institución. Participaron empresarios y entidades de Rosario y de la región.

La Canciller Susana Malcorra disertó ayer, martes 30 de agosto, en la Bolsa de Comercio de Rosario. Lo hizo en una cena
servida en el viejo recinto de operaciones del Mercado Físico de Granos ubicado en el edi�cio sede de la Institución.
Participaron empresarios y entidades de Rosario y de la región.

La Canciller, en compañía de su esposo, compartió la mesa cabecera con el Gobernador Miguel Lifschitz ; la Intendenta
de Rosario, Mónica Fein ; el Presidente y el Vicepresidente 2° de la Bolsa, Alberto Pad oán y Daniel Nasini ; el Presidente
de la Bolsa de Comercio de Santa Fe, Olegario Tejedor ; y el Rector de la UNR, Héctor Floriani .

En la presentación, Alberto Padoán ponderó la estrategia que está siguiendo la administración de Mauricio Macri en su
relacionamiento con el mundo, un enfoque aperturista de trabajo con todos los países, privilegiando los intereses
argentinos por sobre las ideologías. Se manifestó convencido de que esta estrategia será determinante para el futuro del
país.

La Ministra de Relaciones Exteriores puntualizó que para mejorar la relación y el vínculo con el mundo hay que entender
dónde están las ventajas competitivas de Argentina, y señaló que ante los problemas de seguridad alimentaria que
padecen muchos países debemos organizar un esquema de exportaciones que se monte en una cadena de valor más
alta.

Por otra parte, la titular del Palacio San Martín sostuvo que el país pretende ser un socio previsible y con�able, y que
sobre esa base las posibilidades que tiene por delante son enormes.

Visita Malcorra Previo a la cena, la Canciller fue recibida por los miembros del Consejo Directivo de la Bolsa en el Salón
Cordiviola, donde se le hizo entrega de un obsequio.


